

Salon des Professionnels de la Carrosserie de Bordeaux : un succès grandissant

Samedi 3 décembre, s'est tenu au Palais des congrès de Bordeaux la 4^{ème} édition du plus grand salon régional de la carrosserie, organisé par la FFC Réparateurs. Et une fois de plus, ce rendez-vous régional a attiré de nombreux visiteurs venus découvrir les dernières innovations en matière de peintures, matériels, outillages et services. Bilan

La centaine d'exposants, parmi lesquels BASF, OMIA, VBSA, EUROPA, membres de la FFC Equipementiers, a particulièrement apprécié la qualité des contacts pris avec les professionnels de la réparation, venus nombreux en famille, samedi oblige.

Les visiteurs ont pu découvrir les innovations en termes de matériels, technologies, peintures et services liés à leur métier. Au-delà, de l'outillage et des produits, le visitorat a pu aussi s'informer sur les assurances spécialisées et échanger avec des experts indépendants sur le recours direct.

La formation était également au RDV avec la présentation des différentes filères d'intégration pour une formation de technicien supérieur en mécanique sportive par exemple et la découverte de travaux de jeunes apprentis.

Trois tables rondes ont été organisées sur des sujets d'actualité :

- Le VO comme source externe de croissance : la profession souffrant de gros problèmes de rentabilité dû à la pression des compagnies d'assurances et à la baisse de la sinistralité, le véhicule d'occasion peut être une alternative de diversification. Certains exposants experts en VO ont apporté leur témoignage.
- La mixité aujourd'hui dans les métiers de la réparation : plusieurs femmes chefs d'entreprise du Grand Sud Ouest ont décidé de se réunir et de créer l'association « Les Réparatrices » pour échanger et se soutenir. Inès Taittinger, pilote féminine des 24 heures du Mans, et marraine de ce salon, leur a apporté son appui et témoignage.



Credit photos : Nicolas Girault



- La voiture connectée et autonome, jugée plus sûre, arrive que l'on soit pour ou contre et les professionnels du secteur devront être prêts. Le rédacteur en chef d'Après-Vente Auto, les têtes de réseau AD et Axial, le président de la FFC Réparateurs et son secrétaire général ont apporté leur vision réaliste de ce marché en devenir et affirmé que la profession a toujours su s'adapter à des nouvelles technologies. Elle continuera donc à former ses équipes pour assurer la réparation des véhicules connectés et autonomes.

Côté animations : une loterie sur chaque stand a permis à certains visiteurs chanceux de gagner des baptêmes en Harley Davidson, sans oublier des expositions magnifiques de voitures américaines, de voitures de course des années 70 à nos jours (Alpine Renault, BMW Alpina) et de rallye (buggy du Dakar) pour le plus grand plaisir des petits et des grands enfants.

Le salon s'est clôturé par une remise de trophées Coup de Coeur, notamment pour les professionnels qui contribuent à l'organisation des Olympiades des Métiers 2017 et qui par là même font la promotion de la filière réparation et la pérennisent.

La FFC Réparateurs vous donne rendez-vous en 2018 pour une 5^{ème} édition.



Crédit photos : Nicolas Girault